

Kaum zu glauben, es ist aber wahr,
die SPORTUNION Stockerau feiert 75 Jahr.

Doch 75 ist nicht nur das SPORTUNION-Alter,
sondern auch bald das von Walter.

Am 27. August erblickt das Licht der Welt,
Walter Grosch – der spätere Turnheld.

Verwurzelt mit der SPORTUNION von Anfang an,
zog Bewegung und Sport ihn in den Bann.

Schon früh hat seine sportliche Laufbahn begonnen,
viele Medaillen und Pokale hat er gewonnen.

1961, das war sein Jahr,
Bundesmeister im Gerätturnen er war.

Doch nicht nur Ruhm und Ehr' ist sein Bestreben,
Sport als Elixier, das ist sein Leben.

Laufen war für ihn immer ein Hit,
Kapperl und coole Leiberl sein Outfit.

Flitzte Walter früher mit Mountainbike und Motorrad,
ist es jetzt das E-Bike, dem Walter wird nicht fad.

Auch Boogie und Line-Dance gehören zu seinem Leben,
denn wichtig für ihn ist, über's Parkett zu schweben.

Neben Sport und Tanz ist über Walter vieles bekannt,
nur ein paar Schmankerln seien in Folge genannt.

Waren mal Auto oder Magen leer,
Walters Stüberl und Tankstelle mussten her.

Auch den Pilotenschein nennt er sein Eigen,
damit kann er nämlich in die Lüfte steigen.

Obendrein ist ihm die Umwelt sehr wichtig,
Müllsammel-Aktionen gehör'n dazu – völlig richtig!

Er trinkt auch gern ein Glaserl Wein,
in netter Gesellschaft – so soll's sein.

Bei der 70er Gala legte er einen Auftritt hin,
zeigte dabei seine Muskeln – voll mit Myosin.

Auch Ehrenmitglied darf Walter sich nennen,
sein Herz wird immer für die SPORTUNION brennen!



